

Muerte de presidente de la UPEC consterna a periodistas argentinos



La Habana, 16 ago (RHC) El Club Argentino de Periodistas Amigos de Cuba (Capac) emitió un comunicado este 16 de agosto, en Buenos Aires, en el que expresa su pesar por la muerte de Antonio Moltó, presidente de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), acaecida ayer en La Habana, víctima de cáncer.

El texto destaca que "al aprecio personal que el siempre obtenía de quien lo conocía, por su personalidad, compañerismo, humildad y siempre la disposición de ayudar al que lo necesitaba, le sumamos el reconocimiento a sus posiciones revolucionarias, dispuesto a estar en la primera fila si allí se lo necesitaba".

Firmado por la presidenta del Club, la destacada escritora y periodista Stella Calloni, y por el secretario de esa organización, el también reportero Alberto Más, el documento señala: "Al compañero, al amigo, al camarada que apreciamos siempre por su humanidad, por su forma de ser, lo extrañaremos profundamente".

Capac envió, además, sus condolencias y un fuerte abrazo militante a su familia, a sus compañeros de la UPEC, y a todos los que sienten su partida.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138491-muerte-de-presidente-de-la-upec-consterna-a-periodistas-argentinos>



Radio Habana Cuba